
C’est Jésus qui met le point final!

Lectures de la messe

Première lecture

« Tout est à vous, mais vous, vous êtes au Christ, et le Christ est à Dieu » (1 Co 3, 18-23)

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens

Frères,
    que personne ne s’y trompe :
si quelqu’un parmi vous
pense être un sage à la manière d’ici-bas,
qu’il devienne fou pour devenir sage.
    Car la sagesse de ce monde est folie devant Dieu.
Il est écrit en effet :
C’est lui qui prend les sages
au piège de leur propre habileté.
    Il est écrit encore :
Le Seigneur le sait :
les raisonnements des sages n’ont aucune valeur !
    Ainsi, il ne faut pas mettre sa fierté
en tel ou tel homme.
Car tout vous appartient,
    que ce soit Paul, Apollos, Pierre,
le monde, la vie, la mort,
le présent, l’avenir :
tout est à vous,
    mais vous, vous êtes au Christ,
et le Christ est à Dieu.

            – Parole du Seigneur.

Psaume

(Ps 23 (24), 1-2, 3-4ab, 5-6)

R/ La terre est au Seigneur, et toute sa richesse. (cf. Ps 23, 1)

Au Seigneur, le monde et sa richesse,
la terre et tous ses habitants !
C’est lui qui l’a fondée sur les mers
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et la garde inébranlable sur les flots.

Qui peut gravir la montagne du Seigneur
et se tenir dans le lieu saint ?
L’homme au cœur pur, aux mains innocentes,
qui ne livre pas son âme aux idoles.

Il obtient, du Seigneur, la bénédiction,
et de Dieu son Sauveur, la justice.
Voici le peuple de ceux qui le cherchent !
Voici Jacob qui recherche ta face !

Évangile

« Laissant tout, ils le suivirent » (Lc 5, 1-11)

Alléluia. Alléluia.
« Venez à ma suite, dit le Seigneur,
et je vous ferai pêcheurs d’hommes. »
Alléluia. (Mt 4, 19)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

    En ce temps-là,
    la foule se pressait autour de Jésus
pour écouter la parole de Dieu,
tandis qu’il se tenait au bord du lac de Génésareth.
    Il vit deux barques qui se trouvaient au bord du lac ;
les pêcheurs en étaient descendus
et lavaient leurs filets.
    Jésus monta dans une des barques qui appartenait à Simon,
et lui demanda de s’écarter un peu du rivage.
Puis il s’assit et, de la barque, il enseignait les foules.
    Quand il eut fini de parler,
il dit à Simon :
« Avance au large,
et jetez vos filets pour la pêche. »
    Simon lui répondit :
« Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ;
mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. »
    Et l’ayant fait,
ils capturèrent une telle quantité de poissons
que leurs filets allaient se déchirer.
    Ils firent signe à leurs compagnons de l’autre barque
de venir les aider.
Ceux-ci vinrent,
et ils remplirent les deux barques,
à tel point qu’elles enfonçaient.
    à cette vue,
Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant :
« Éloigne-toi de moi, Seigneur,
car je suis un homme pécheur. »



    En effet, un grand effroi l’avait saisi,
lui et tous ceux qui étaient avec lui,
devant la quantité de poissons qu’ils avaient pêchés ;
    et de même Jacques et Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon.
Jésus dit à Simon :
« Sois sans crainte,
désormais ce sont des hommes que tu prendras. »
    Alors ils ramenèrent les barques au rivage
et, laissant tout, ils le suivirent.

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ abonde dans chacune de nos
vies. Ce matin, le Seigneur nous apprend que s’il n’a pas dit que c’est la fin, alors ce n’est pas
encore la fin.

En effet, le Seigneur s’installe dans une barque pour enseigner. Les pêcheurs présents dans ce
bateau ont passé toute la nuit à pêcher sans grand succès. Ils reviennent avec un bateau vide et sont
épuisés et exténués. C’est souvent le cas dans nos vies, nous avons mené des combats, nous nous
sommes battus pour quelque chose et nous n’avons pas eu de succès. Nous avons cherché le travail
en vain, la femme ou l’homme parfait en vain. Nous avons essayé de résoudre un problème en vain
et nous sommes fatigués et nous avons même abandonné.

Mais la montée de Jésus dans le bateau, ses paroles donnent une toute autre direction, une suite
favorable et inattendue à la journée des pêcheurs. Quand Jésus embarque avec nous, quand il
séjourne dans le bateau de nos vies, alors à un moment certainement les choses vont changer. Il a
commencé par enseigner, par parler aux foules et donc aussi aux pêcheurs présents. Et ensuite ils
leurs demandent d’aller pêcher, de lancer le filet une fois de plus.

Dans nos vies, le Seigneur nous demandera toujours de faire le pas de la foi. Il viendra nous
demander de faire telle ou telle autre chose, il nous demandera de lancer le filet encore. Il ouvrira
une porte pour le travail pour nous, il nous offrira une opportunité qu’il nous faudra saisir. Il nous
faudra alors dire: « sur ta parole Seigneur, je vais lancer le filet », sur ta parole, nous agirons. Dieu
est le maître des temps et des saisons et lui sait mieux que nous le moment adéquat, le temps
favorable.

Alors ne désespérons pas, même si nous sommes fatigués, épuisés par rapport à une situation
donnée dans notre vie, Dieu n’a pas encore dit son dernier mot. Invitons le dans notre barque, prions
qu’il nous donne de l’écouter et de lui obéir et il nous surprendra comme il l’a fait avec les apôtres et
leurs vies ont été radicalement transformées. Ce n’était plus simplement une affaire de poisson,
mais ils sont devenus plus que des pêcheurs de poissons, mais des pêcheurs d’hommes.

Soyons donc attentifs au Seigneur dans nos vies et quelque soit la situation que nous traversons,
attendons qu’il dise lui même le dernier mot.

Prions

Seigneur accorde nous la grâce d’agir à ta parole sans hésiter même si les circonstances veulent
nous pousser à douter de toi.



Intercession

Nous te prions pour tous les chrétiens qui traversent des moments d’épreuves, Seigneur intervient
dans leurs vies.

Maman Marie, mère de l’Église, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Prions au Seigneur de nous accorder la grâce de la foi en lui dans les moments difficiles.

Flora Kamta, Communauté des Disciples du Christ Vivant


